



17. Februar 2022

Nonverbale Kommunikation

Wir wirken immer, ob wir wollen oder nicht.

Liebe Klientinnen, Liebe Klienten

Ich freue mich sehr über den Entscheid des Bundesrates, dass die Maskenpflicht in öffentlich zugänglichen Einrichtungen und Betrieben fällt. Dies bedeutet, dass wir uns wieder ohne Maske begegnen dürfen, von AnGesicht zu AnGesicht.

Ich freue mich über Ihren Besuch, Ihr Lächeln, Ihr wahres Gesicht.

Herzliche Grüsse
Andrea Häberlin



Man kann nicht nicht kommunizieren.

Dr. Paul Watzlawick